
本番に向けて講師の先生（黒澤さん：右，草彅さん：匠
さんのおばあちゃん）をお招きして練習しました。お二人
ともとてもお元気で，生徒たちは楽しい雰囲気の中どんど
ん上達していきました。１０／３にもう一度ご指導をして
いただく予定です。

食事の大切さについて考えてみましょう
今週に入ってから体調不良で保健室に行く生徒が全学年で増えています。

学校行事や部活動，気候の変化など，疲れがたまりやすいのも事実です。し
かし，そんな中でも元気な生徒も多くいます。その違いは何なのでしょうか？
昔からよく言われるのは食生活で，丈夫な体にはビタミンが必要です。野

菜をたくさん食べる人には健康な人が多いようです。ちなみに，ＡＬＴのリ
ー先生はベジタリアンでとても背が高いです。
裏面に女子栄養大学教授，上西一弘氏の講演会を紹介しています。参加希

望者は豊成中，湯野澤先生までお早めに連絡をお願いします。
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